



Alito quiere llevar la plenaria del PRI a Monterrey para confrontar con MC pero Moreira pide que sea en CDMX

Análisis divergentes y cálculos post electorales. Movimientos en San Lázaro y en los estados.



LPO (Monterrey) [06/08/2023]

Como pocas veces una cuestión de geografía expresa dos puntos de vista a nivel político al interior del PRI. Por estas horas Alejandro Moreno Cárdenas coquetea con la idea de llevar la plenaria legislativa del tricolor a Monterrey para reforzar la retórica partidista contra MC y acusar una supuesta sociedad entre Dante Delgado y Palacio Nacional.

Por su parte, Rubén Moreira prefiere ubicar este encuentro en la CDMX y escapar de polémicas de corte estatal o nacional y dedicar la plenaria a cuestiones más generales e internas.

Moreira parece más interesado en comenzar a formatear el destino de un partido que quiere conducir tras las elecciones presidenciales. Las trifulcas de coyuntura no lo conmueven, a pesar de que en Nuevo León la confrontación política entre el PRI y MC adquiere una retórica criminal.

[Alito quiere llevar la plenaria del PRI a Monterrey para confrontar con MC pero Moreira pide que sea en CDMX \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)